
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 
 

 

Audiência Pública em Batatais - 11/08/2023 

Região Administrativa de Franca 

Região Metropolitana de Ribeirão Preto 

 

Local: Câmara Municipal de Batatais   

Início: 10h20 Término: 11h40 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência) e Enio 

Tatto - PT. 

 

 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Andressa da Silva Furini (presidente da Câmara Municipal de Batatais) e 

Vinícius Bérgamo Silva (secretário municipal de Administração de Batatais).  
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 55 

Sugestões apresentadas: 13 

 

Nome: Vinícius Bergamo (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Administração do 
Município de Batatais 
Áreas: fazenda e planejamento.  

Sugestão 
Aumentar os recursos destinados ao município, visando a 
melhorar os serviços públicos destinados à população.  

 

Nome: Ricardo de Oliveira  
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo - Sindsaúde SP  
Áreas: funcionalismo público; saúde.  

Sugestão 

Recursos para melhorar as condições de trabalho dos 
trabalhadores da saúde, valorizar esses profissionais e repor o 
quadro de funcionários. Ampliar a oferta de equipamentos de 
saúde descentralizados. Recursos para aplicar reajuste real do 
salário e do vale alimentação dos trabalhadores (cujo valor atual 
é de R$ 12 por dia) e para pagar a bonificação por resultados 
para os trabalhadores da saúde.  

 

Nome: Edson Carlos Fidelino 
Representando a entidade/organização: Central Única dos 
Trabalhadores - CUT 
Áreas: funcionalismo público.  

Sugestão 

Reajustar o salário dos funcionários públicos estaduais - o 
reajuste de 6% aplicado neste ano não cobre a inflação do 
período. Valorizar os servidores públicos, oferecendo melhores 
condições de trabalho e salário compatível com as atribuições e 
responsabilidades. 

 

Nome: Adir de Souza 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo - SIMEC 
Áreas: justiça.  

Sugestão 
Reserva orçamentária destinada à remuneração dos 
mediadores e conciliadores judiciais que atendem os 
beneficiários da justiça gratuita no Estado de São Paulo. 
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Nome: Daniela Mazzo (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santo 
Antônio da Alegria 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 
Recursos para construir um anel viário interligando os 
municípios de Santo Antônio da Alegria e Altinópolis e para 
adquirir um caminhão caçamba.  

 

Nome: Maria Eduarda Alencar Hidalgo - “Duda Hidalgo” (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ribeirão 
Preto 
Áreas: segurança pública.  

Sugestão 

Solicita que a lei federal nº 14.541, de 3 de abril de 2023, seja 
efetivamente cumprida, de maneira que as Delegacias de 
Defesa da Mulher funcionem 24 horas por dia e não por plantões 
dentro de outras unidades policiais. Ampliar o quantitativo de 
Delegacias de Defesa da Mulher no Estado de São Paulo.  

 

Nome: Isabel Cristina Reis de Oliveira Silva (coordenadora administrativa)  
Representando a entidade/organização: Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais - APAE de Batatais 
Áreas: assistência social.  

Sugestão 

Revisar e aumentar os valores estaduais de repasse pelos 
serviços sócio-assistenciais que estão há muitos anos 
congelados, levando as entidades do terceiro setor a fazer 
diversas atividades e campanhas para levantamento de receita 
a fim de cobrir os custos dos serviços oferecidos. 

 

Nome: Marcela Cezillo Cabrini 
Representando a entidade/organização: Associação Batataense dos 
Deficientes Físicos - ABADEF 
Áreas: assistência social.  

Sugestão 

Destinar recursos para continuidade dos serviços ofertados aos 
pacientes e usuários da Associação. Solicita que o Estado 
conceda o terreno que é atualmente utilizado pela Associação 
para a Prefeitura de Batatais, para posterior repasse à 
Associação, bem como de outros equipamentos nele instalado. 

 

  



4 
 

Nome: Fernanda Cristina Robes Girardi (secretária) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Assistência e 
Cidadania de Batatais 
Áreas: assistência social.  

Sugestão 

Aumentar o valor do aporte estadual para custeio dos serviços 
sócio-assistenciais. Analisar a possibilidade de manter um 
percentual mínimo reservado à pasta da assistência social. 
Regionalizar e desburocratizar alguns serviços assistenciais, 
favorecendo o trabalho intersetorial, tal como  o serviço 
oferecido nas Instituições de Longa Permanência do Idoso (ILPI) 
e o atendimento das pessoas em situação de rua e que coincide 
com o uso de substâncias psicoativas.   

 

Nome: Andressa da Silva Furini (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Batatais 
Áreas: assistência social; saúde; educação.  

Sugestão 

Solicita a doação do terreno estadual localizado na Rua Antônio 
Dal Picolo, nº 500, antiga Febem, para o município, 
possibilitando continuidade e expansão dos programas sociais. 
Instalar um hospital estadual regional em Batatais.  
Construir uma escola técnica, ampliando as vagas de cursos 
técnicos.  

 

Nome: Fernanda Cristina Silva Oliveira (assistente social) 
Representando a entidade/organização: Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais - APAE de Miguelópolis 
Áreas: saúde 

Sugestão 

Reestruturar o atendimento e o convênio para atendimento dos 
portadores de autismo dentro do próprio município, de modo a 
evitar deslocamentos desses usuários de um município para 
outro, alterando sua rotina.  

 

Nome: Aldenor Maluf (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Batatais 
Áreas: saúde; desenvolvimento econômico.  

Sugestão 

Aumentar os recursos destinados à causa animal. Construção e 
operacionalização de uma clínica de recuperação para 
dependentes químicos. Solicita apoio dos deputados para que 
na área do Horto Estadual (Floresta Estadual de Batatais) 
possam ser construídos um aeroclube e uma escola de 
pilotagem.  
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Nome: Antônio Carlos Garcia (conselheiro estadual) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Professores do 
Ensino Oficial do Estado de São Paulo - APEOESP 
Áreas: educação; manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Recursos para ampliar e reformar escolas e adquirir 
equipamentos. Sugere a elaboração de um projeto de lei pelos 
deputados da Alesp que objetive levar cultura para os bairros, 
criando espaços para teatro, música e outros. Solicita aos 
senhores deputados que fiscalizem a atuação do Secretário 
Estadual de Educação, uma vez que ele é o responsável pela 
pasta e acionista de uma grande empresa do ramo de 
tecnologia. 

 


